

Ejercicio no. 1: ¿Por qué ingresé a una Escuela de Educación Normal?

Ingresé aquí porque me gusta mucho la convivencia con los niños aunque tengo en cuenta que no solo tratará de la convivencia con niños sino también la comunicación con los padres de ellos.

Ejercicio para el estudiante.

Instrucción: Responde al ejercicio, seleccionando del 1 al 3, en orden de importancia, las tres razones más importantes que tienes para asistir a una Escuela Normal. Y responde a los cuestionamientos que se encuentran al final, con la mayor claridad y honestidad posibles.

3	Deseo tener un trabajo seguro cuando me gradúe.
1	Mis padres y/o familiares directos quieren que sea profesor (a).
3	Será un trabajo con horarios accesibles.
2	Quiero estar lejos de casa.
3	Deseo enseñar a niños y/o jóvenes.
2	Un mentor o modelo a seguir me impulso a imitarlo.
2	Quiero demostrarles a los demás que puedo tener éxito.
1	Era mi única opción.
1	Deseo ganar más dinero.
2	Deseo mejorar mis habilidades de lectura y estudio.
1	Es un complemento a otra carrera universitaria que curso.
3	Deseo obtener una educación general.

¿Has concluido? Ahora reflexiona y responde a lo siguiente:

¿Qué dicen tus respuestas sobre ti mismo?

Creo que dicen que me importa solo lo que yo quiero ya que nadie me obligó a elegirla.

¿Consideraste las razones que seleccionaste cuando realizaste todo el proceso de admisión y selección a la Escuela Normal?

Pues una de las razones fue que me gustaría mucho estar en el crecimiento desde temprana edad ya que es buen tiempo para poder corregir algunas cosas.

¿Cómo consideras que tus respuestas se relacionan o comparan con la de otros de tus compañeros (as)?

No he compartido las respuestas con mis compañeras.